



みなぎる元気、はじける笑顔、あふれる夢

牛島っ子 未来への挑戦!! 12月

学校ホームページ <https://schit.net/kasukabe/esushijima/>

令和6年11月29日発行

在籍児童数 433名

電話 048 (761) 1689



## 「心に残る、楽しく、嬉しい 創立50周年記念式典」

校長 加賀谷 徳之

「校長先生、来年の51周年も楽しみだね。」

11月16日(土)、多くのご来賓の方々にご臨席を賜り、「創立50周年記念式典」を開催しました。その後、1年生からこのように声をかけられ、とても楽しみだねと答えました。暫くして、来年も式典をしたいという意味なのかと気付き、心が温かくなりました。

これまでの歴史と伝統を継承し、未来へ挑戦する牛島っ子たちの気持ちをご紹介します。



### 「牛島小みんなのおかげで」

ぼくは、50周年式典のときに、色々なものをもらいました。それは、実行委員やPTAの人たちのおかげでもあり、昔の牛島小学校を卒業した人たちのおかげでもあるので、感謝したいです。式典も楽しかったです。午後の秋まつりのステージにも出ました。とても緊張しました。ぼくにとって色々な経験をし、成長した50周年式典でした。70周年や80周年のとき、牛島小学校を支える人になりたいです。(4-1)

### 「感動した50周年式典」

牛島小学校50周年というおめでたいときに6年生になれて、とても嬉しく思っています。そして、50周年式典に参加できて嬉しかったし、一人一人のお話を聞いていくうちに、本当にすごいんだと感動しました。今までの歴史の映像を観て、今の美しく楽しい牛島小学校になるまでの歴史はとても長く、色々な人が関わり、自然の力が支えてもくれていることが分かりました。今までならば知らなかった牛島小学校の歴史や自然、建物のでき方を知ることができたこの機会が嬉しかったし、勉強になりました。たくさんの人に伝えていこうと思います。こんな機会を作ってください、ありがとうございました。(6-1)

### 「50周年式典で」

私は、牛島小学校の50周年式典に学校の代表として参加しました。一番心に残ったのは、音楽委員会として校歌を演奏したことです。とても緊張したけど、今まで練習をしてきたので、上手に演奏できました。みんなの歌声がとてもきれいに聞こえました。

とても、心に残った50周年式典でした。学校の代表として参加できて、嬉しかったです。(5-1)

### 「大切にしていきたい毎日」

校長先生や市長さんからのお話で、50周年というのはすごいことであり、先輩たちや地域の人々、保護者の協力ができない素晴らしいことなんだと思いました。私は、100周年に向けて毎日の積み重ねが大事だと学んだので、一日一日を大切に、一生懸命に勉強したり、運動したりして、未来のみんなにつなげていきたいなと思います。(4-2)

牛島小50周年のお祝いをしました。みんなではっぴを着て、学校の中をおみこしをかついで回りました。みんなが楽しそうに嬉しかったです。(7組)

### 「おめでとう牛島小 ありがとう牛島小」

牛島小学校50周年おめでとうございます。実行委員の皆さん、50周年記念式典の準備をしてくださって、ありがとうございます。牛島小には、こんなに歴史があるのだな、と思いました。今、私は、牛島小にいられて幸せです。(3-1)

ぼくは、今日、50周年式典でおみこしをかつぎました。重かったけれど、みんなで持つと軽くて、すごく楽しかったです。またかつぎたいです。(6組)

### 「牛島小学校50周年記念」

今日は、50周年記念式典でした。式典が終わった後に、実行委員の人が、えんぴつ、エコバック、バンダナ、クリアファイルを用意してくれました。とても嬉しかったです。一度しかもらえない貴重なものなので、とてもとても大事にしようと思います。

牛島小を守ってくれた地域の人と見守り隊の人に、心から感謝しています。これからは、私が未来の「牛島っ子」のために、牛島小を守りたいです。(2-3)



ピアノ大好き3人組（秋まつり）

おみこしを1階から2階へ行くのを繰り返し、3階から4階、そして、職員室前までかっいでいきました。みんながかっいで楽しかったです。最後に手拍子をしたことも楽しかったです。水族館をしっかりと立つように作るが大変でした。魚をいろんな格好にしました。石はみんなと形を考えて作りました。ペンギンはみんなが好きな色で作りました。(8組)

### 「たくさんの支え」

先日、私は牛島小学校の50周年式典に参加しました。式典に参加して心に残ったことがあります。それは、支えてくれている人たちがたくさんいたことです。式典に参加していた先生方や議員さん、教育長さん、PTAの方、式典には参加していないけれども、私たちまで最高学年のバトンを繋いできた先輩たち、こんなにたくさんの人たちが私たちを支えてくれていることは、とてもありがたいことだと思いました。私は、下級生から「私たちを支えてくれた先輩だったよ。」と思われるくらいに、次の人たちを支え、手本になりたいと思っています。(6-2)

### 「おめでとう牛島小 ありがとう牛島小」

ぼくが50周年記念式典を見て思ったのは、先輩たちがいなかったら、50周年を迎えられなかったことです。先輩たちに感謝の気持ちをもって、これから学校の全てをきれいに使っていきたいと思います。(3-2)



50周年モニュメントとおみこし

### 「牛島小の誕生日」

11月16日に、牛島小学校の50周年式典がありました。体育館には、前の嶺校長先生も来てくれて、嬉しかったです。式の途中で「50年の歩み」の映像を見ました。昔の様子を見て、今と違って築山に大きな滑り台があってびっくりしました。みんなで遊んでみたいです。式典の最後には、牛島小の卒業生であるザキヤマさんのメッセージがあって、すごかったです。

牛島小学校が、これからも歴史を創っていけるように、今まで50年間使ってきた校舎、机、いすなどをきれいに使い続け、学校へ毎日笑顔で登校し、学校を大切にしていきたいです。(5-2)

### 「50周年おめでとう」

牛島小学校の50周年式典をしました。ミートでやりました。たくさんの方が「牛島小50周年おめでとう」と言ってきて嬉しかったです。最後にプレゼントがもらえて嬉しかったです。(2-2)

### 「50周年おみこし」

50周年から60周年まで元気いっぱいがんばっていきたいです。おみこしが楽しかったです。昔の牛島小もすごかったんだね。(1-3)

土曜日、牛島小学校の50回目の開校記念日で、式典を行いました。知っている人が来てびっくりしました。歴史の動画を見て、歴史が学べました。(5組)

### 「牛島小学校おめでとう」

50周年記念式典おめでとう。遊具も50年使われているのがすごくて、びっくりです。これからも大事に使いたいです。(1-1)

今日は、牛島小の50周年式典がありました。50周年をたくさんの方がお祝いしていました。50周年のときに、牛島小にいられてよかったです。(2-1)

「記念品ありがとうございます」  
記念品、ありがとうございます。これから大事に使っていきたくと思っています。牛島小50周年、おめでとうございます。(1-2)

## 11月の牛島写真館 ～2年生焼き芋パーティー～



第2学年が生活科で育てて収穫したさつまいもを使って、校庭で焼き芋パーティーを行いました。焼き芋に必要な落ち葉は自分たちで集めました。焼き芋を食べるのが待ちきれない子供たちは、一生懸命芋の焼き具合を確認する教員を応援していました。自分たちで育てたお芋の味は格別で、校庭には、子供たちの嬉しそうな表情が広がっていました。

## ～創立50周年の校内音楽会～



第1学年



第2学年



第3学年



第4学年



第5学年



第6学年

11月22日（金）に、校内音楽会を開催しました。2部構成で行い、1部は第1～3学年、2部第4～6学年の発表でした。各学年が練習の成果を發揮し、パワフルで趣向をこらした合唱や合奏を披露しました。創立50周年という節目の年にふさわしく、牛島っ子の「本気」の姿を、参観した皆さんにご覧いただくことができました。

## 冬の交通事故防止運動



- 1 実施期間：12/1（日）～14（土） 14日間
- 2 統一行動日  
12月 6日（金） 飲酒運転根絶の日・夕暮れ時と夜間の交通事故防止の日  
12月10日（火） 交通事故死ゼロを目指す日・自転車の交通事故防止の日
- 3 スローガン：人も車も自転車も 安心・安全 埼玉県

自転車乗車時のヘルメットの着用促進と交通ルールの遵守など、自分ができることをしっかり取り組んで、安心・安全に過ごせるようにしましょう。

# 12月、1月第1週の主な行事予定と下校時刻

※予定の変更は生島小ホームページやメールでも確認してください。

月	日	曜	行事等	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生
十二月	1	日							
	2	月	・学習参観(全学年)※2-2除く						
	3	火	・講話集会(12月)						
	4	水	・1年生4時間授業 ・委員会12月 ・12月バースデーランチ ・スーパー元気さわやか集会						
	5	木	・ロング屋休み						
	6	金	・6年生 中学校1日体験入学						
	7	土							
	8	日	・避難所開設訓練						
	9	月	・学習参観2-2						
	10	火	・ロング屋休み						
	11	水	・1年生4時間授業 ・クラブなし6時間授業						
	12	木	・表彰集会						
	13	金							
	14	土							
	15	日							
	16	月	・特日課40 ・5年生総合学力調査 ・書きぞめ競書会3、4年生						
	17	火	・特日課40 ・書きぞめ競書会5、6年生						
	18	水	・特日課40 ・1年生4時間授業						
	19	木	・特日課40 ・集会なし						
	20	金	・特日課40 ・給食終了後13:10下校						
	21	土							
	22	日							
	23	月	・3時間授業 ・一斉下校11:50下校						
	24	火	・3時間授業11:35下校 ・終業式						
<div style="border: 2px solid blue; padding: 10px; width: fit-content; margin: 0 auto;"> <p><b>【冬休み期間】</b> 12月25日(水)～1月7日(火)</p> </div>									
一月	8	水	・3時間授業11:35下校 ・始業式						
	9	木	・特日課40・5時間授業・給食開始 ・一斉下校14:30下校・発育測定4-6年 ・5678組 校外学習保護者会15:00						
	10	金	・特日課40 ・発育測定1-3年、5-8組						